



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

**DIRECCION REGIONAL DE AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR.PP.**



NOTA DE PRENSA N°01-2019 - DRA. CAJ/AC.RR.PP.

ELFER NEIRA ASUME LA DIRECCIÓN REGIONAL DE AGRICULTURA

El nuevo funcionario del sector agrario garantizó un trabajo honesto, transparente y con mucha responsabilidad.

El gobernador regional de Cajamarca, Mesías Guevara Amasifuén, designó como nuevo director regional de Agricultura al ingeniero Elfer Neira Huamán, según la Resolución Ejecutiva Regional N° 007-2019-GR.CAJ/GR.

El nuevo funcionario del sector agrario de la región Cajamarca expresó que es un gran reto asumir Dirección Regional de Agricultura porque hay mucho que hacer por los agricultores de las diferentes provincias de Cajamarca.

Neira Huamán aseguró que su trabajo se enfocara hacia la zona rural por intermedio de las Agencias Agrarias, capacitando a todo el personal en los diferentes temas que ellos requieran y priorizar las obras de riego, entre otros proyectos importantes para la región Cajamarca.

En otro momento, Elfer Neira dijo que su trabajo será honesto, transparente y con mucha responsabilidad para sacar adelante a la Dirección Regional de Agricultura y así aportar a una buena gestión del Gobierno Regional de Cajamarca.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 07 de enero del 2019

**DIRECCIÓN REGIONAL DE AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR. PP**